

ATAS DA REUNIÃO

COMITÊ GESTOR DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO

Nº 0001/2013

Abertura

Ata da 1ª reunião ordinária do Comitê Gestor de Segurança da Informação (CGSI), realizada às 08 horas e 30 minutos do dia 03 de Dezembro de 2013 no Bloco de Química do Campus Petrolina do Instituto Federal do Sertão Pernambucano.

Pauta

1. Apresentação do histórico da criação da POSIC;
2. Exigências da CGU na POSIC;
3. Apresentação da nova estrutura da POSIC aprovada no conselho superior;
4. O que falta na POSIC;
5. Plano de Ação;

Participantes

1. Presidente (DGTI / Reitoria) – Francisco Hamilton - *Francisco Hamilton*
2. Membro DGTI/Reitoria – Sérgio Bento - *Sérgio Bento*
3. Membro DGTI/Reitoria – Douglas Iuri - *Douglas Iuri*
4. Membro TI / Salgueiro – Danyel Mendes - *Danyel Mendes*
5. Membro TI / Salgueiro – Anderson da Silva - *Anderson da Silva*
6. Membro TI / Floresta – Elismar Moraes - *Elismar Moraes*
7. Membro TI / Floresta – Etorre Majorana - *FALTOU*
8. Membro TI / Petrolina – Cleiton Rodrigues - *Cleiton Rodrigues*
9. Membro TI / Ouricuri – Lucas Souza - *Lucas Souza*
10. Ouvinte - *Marcos A. de Moraes*
11. Ouvinte - *Milton Dendon*
12. Ouvinte - *Hermes S. Cabral*
13. Ouvinte - *Leonardo F. Cavalcanti*

1

Desenvolvimento

Sergio chamou a atenção para que os gestores do IF tenham mais organização para com a TI, fazendo comparações com a UNIVASF. Hermes justificou que anteriormente éramos escola técnica e depois foi transformado em instituto, enquanto a UNIVASF já nasceu com o status de universidade. Sergio questionou a Hamilton se é legal o redirecionamento do e-mail institucional para o e-mail pessoal e também sobre a questão de migração dos dados do e-mail pessoal para o institucional. Hamilton comentou sobre a complexidade para se configurar o Expresso Mail e o AntiSpam diretamente no servidor de produção. Elismar chamou a atenção sobre a dificuldade do AntiSpam fazer as marcações nos e-mails devido ao excesso de domínios diferentes destes e-mails. Danyel questionou sobre a permissão do uso de modems particulares dos servidores nos computadores da instituição. Sergio questionou se equipamentos de outros programas do governo são considerados institucionais para efeitos de manutenção e configuração. Sergio e Cleiton pediram providências sobre muitos netbooks e outros equipamentos institucionais que estão sob responsabilidade dos professores que não estão sendo usados pelos mesmos para fins acadêmicos, e sim por seus filhos e terceiros. Ainda no mesmo comentário, Sergio pediu que estes equipamentos tem que ser padronizados de acordo com as necessidades da instituição e não de maneira pessoal como esta acontecendo muitas vezes. Valdomiro sugeriu que fosse criado um perfil para os alunos com acesso restrito. Danyel perguntou se no AD tem política para bloqueio da USB para os usuários. Hamilton respondeu que sim. Elismar perguntou qual o mês que ficarão sendo realizados os cursos de segurança da informação, pois no campus Floresta pediram que fosse adiantada as datas deste tipo de evento. Hamilton e Sergio informaram que o mês referido é setembro. Sergio sugeriu que fossem realizados mais cursos para os alunos de assuntos práticos e que são necessários no dia a dia. Hamilton questionou porque o nenhum servidor de T.I do campus Zona Rural se dispôs a participar do comitê gestor, e solicitou mais uma vez que alguém se disponha. Sergio sugeriu que antes de qualquer advertência ou punição, que fosse procurado um embasamento legal, por exemplo com a procuradoria, sobre a divulgação deste documento. Hamilton informou que não precisa, pois as políticas de segurança da informação já tratam disso. Hermes explicou como funciona a distribuição de cursos da RnP e sobre Contratos de Gestão. Elismar perguntou se podemos escolher os cursos do PAC e Hermes explicou quem escolhe os cursos e a RnP. Foi proposto pelo grupo que seja submetido ao Conselho Superior uma forma que obrigue os usuários dos Sistemas Institucionais e do e-mail, a assinarem que estão cientes das normas das políticas de uso dos mesmos.

2

Providências

Em relação aos documentos que estão faltando na POSIC:

- Elismar e Ettore ficarão responsáveis pela elaboração das políticas de Acesso a Redes sociais;
- Lucas ficara responsável pela elaboração das políticas de Laboratórios de Informática;
- Milton ficara responsável pela elaboração das políticas de Controle de Acesso;
- Danyel e Anderson ficarão responsáveis pela elaboração políticas de postagem no Site Institucional;
- Hamilton, Cleiton, Sergio, Iuri e Leonardo ficarão responsáveis pela elaboração das políticas de Gestão de Risco, Gestão de Continuidade, Classificação da Informação e também da Normativa e Resolução do CGSI.

3